

J'ai reçu cette semaine une petite carte de Noël avec quelques mots circonstanciés que j'ai beaucoup appréciés, car ils disent aussi le cœur du message chrétien de cette belle fête. Je vous les offre à mon tour. Qu'ils permettent à chacune et à chacun de prendre conscience de Dieu est tout proche, particulièrement en ces temps difficiles ; il est l'Emmanuel, c'est-à-dire "Dieu avec nous".

*" Ne voulant pas maintenir de distanciation physique avec l'humanité, le Fils de Dieu a pris chair de la vierge Marie. Il a levé le masque pour nous révéler le sourire du Père. Déconfiné du ciel et poussé par l'Esprit, il est venu nous sauver. "*

Bon Noël à vous.

Abbé Benoît Decreuse